

Inviter à un pad

Cliquez sur l'icône d'envoi d'invitation“ à droite. (**l'avion en papier**).

Puis choisissez d'ajouter des utilisateurs, groupes ou mail ou bien de supprimer des utilisateurs existants, qui ont accès à ce partage.

Puis sélectionner des utilisateur·ice·s, des groupes ou des envois par mail (si votre domaine gère l'envoi et la réception des mails vers l'extérieur)



Attention, par défaut il n'y a pas d'envoi de mail aux utilisateur·ice·s internes.

L'invitation leur ajoute ce pad dans leur liste, mais il est nécessaire d'effectuer une seconde opération pour lancer les invitations.

Cocher les utilisateur·ice·s à notifier, puis **Invitation par mail**

A screenshot of a web interface titled "Liste des personnes invitées". At the top, there are three buttons: "+ Ajout d'utilisateurs ou de groupes", "Suppression d'utilisateurs ou de groupes", and "Envoyer une invitation par mail". Below these buttons is a table header "Liste des personnes invitées à ce pad". The first row of the table contains two columns: a checkbox (which is checked and highlighted with a red box) and an email address "essai.test@ecole.zourit.net". Below the table, a message says "Affichage des lignes 1 à 2 sur 2 lignes au total".

Et l'utilisateur·ice recevra un message avec le lien direct du pad.

From:
<https://doc.zourit.net/> - Doc, doc Zourit ?

Permanent link:
<https://doc.zourit.net/doku.php?id=outils:pads:partager&rev=1587160716>



Last update: **2020/04/17 23:58**